
 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº  

 

 

 

Dispõe sobre a concessão da Medalha de 

Mulher Empreendedora “Ana Abelha” à 

Ilustríssima Senhora “Empresária Ângela 

Aparecida Alves”. 

 

 

 

 

 

A Câmara Municipal de Sorocaba decreta: 

 

 

Art. 1º Fica concedida a Medalha de Mulher 

Empreendedora "Ana Abelha" à Ilustríssima Senhora “Ângela Aparecida 

Alves” pelos relevantes serviços prestados a Sorocaba. 

 

Art. 2º As despesas decorrentes da aprovação deste Decreto 

Legislativo correrão à conta de verba orçamentária própria. 

 

Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de 

sua publicação. 

 

 

S/S., 24 de Novembro de 2021  

 

 

 

FAUSTO PERES 

Vereador 



 

JUSTIFICATIVA: 

 

 

Sou Angela Aparecida Alves, nascida em 27 de setembro de 1981 na 

cidade de São Paulo, onde eu vivi até os meus 6 anos, depois mudei para Osasco, 

cidade do coração onde vivi até os meus 20 anos de idade, vindo depois passar a 

morar em Sorocaba, cidade que já estou há 20 anos.  

 

Trabalho desde os meus 14 anos de idade cursou Administração de 

Empresas na FIEO em Osasco, trabalhei em escritórios multinacionais em 

Alphaville/SP, mas aqui em Sorocaba me tornei empresária e mãe, tenho duas 

filhas a Fernanda Alves de 16 anos e a Júlia Alves de 11 anos, divido essa tarefa 

com o Fernando de Araújo Silva que além de sócio também é meu marido.  

 

O meu pai que me criou já não vive entre nós, mas ainda tenho a minha 

mãe Dona Josefa, mulher guerreira que sempre me ensinou o caminho do bem, e 

a nunca desistir dos nossos sonhos e ideais.  

 

Há 16 anos estou à frente do Grupo Z de Comunicação, grupo responsável 

pelos jornais: Jornal Z Norte, Jornal Z Oeste em Sorocaba, Folha de Iperó na 

cidade de Iperó e Jornal de Capela na cidade de Capela do Alto, cuidando 

especificamente do departamento comercial e de novos projetos.  

 

Fazer parte do surgimento da comunicação para uma região através de um 

dos nossos jornais, é mais que gratificante é realizador. Empreender não é uma 

tarefa fácil requer muito de nós todos os dias e carregar no peito esta medalha de 

uma mulher tão guerreira como foi Ana Abelha será uma honra. Agradeço desde 

já a indicação. 

 

 

S/S., 24 de Novembro de 2021  

 

 

 

FAUSTO PERES 

Vereador 

 


